

# Veranstaltung: Am 18. März startet Stade „Mobil in den Frühling“

**STADE.** Es sind die ersten Veranstaltungen der Stade Marketing und Tourismus GmbH, die am 1. November 2017 ihre Arbeit aufgenommen hat: Am Sonntag, 18. März, wird in der gesamten Stader Innenstadt „Mobil in den Frühling“ gestartet, und am ersten Mai-Wochenende wird mit dem „Craft Beer & Gourmet-Festival“ eine komplett neue Veranstaltung aus der Taufe gehoben.

Die erste Veranstaltung des neuen Bereichs Citymanagement

konzentriert sich auf Mobilität. Autohäuser präsentieren ihre neuesten Modelle auf dem Platz Am Sande. Ebenso sehenswerte, aber weniger neue Modelle sind auf dem Pferdemarkt zu sehen. Dort stellt der Classic Club Niederelbe eine Auswahl an Oldtimern zur Schau. Wer sich eher für die Zweiräder interessiert, ist an diesem Tag auf dem Bürgermeister-Dabelow-Platz gut aufgehoben: Die Fahrrad Garage Stade und der ADFC laden ein, sich

rund um das Thema Fahrrad zu informieren. Abgerundet wird das Programm von einem verkaufsoffenen Sonntag, bei dem die Geschäfte in der Innenstadt von 13 bis 18 Uhr geöffnet haben.

Vom 4. bis zum 6. Mai findet am Stader Stadthafen das erste „Craft Beer & Gourmet-Festival“ statt. Die Besucher erwartet ein Event mit Craft Beer und Foodtrucks. Ebenso werden exzellente in- und ausländische Weine angeboten und Stader Gastronomen

vertreten sein. Mit dabei ist der Brau- und Malzmeister „Elbpaul“, der sich auf das Brauen spezieller Bier- und Weizensorten in kleiner Menge konzentriert, aber auch gerne Schnaps brennt. Kulinarische Vielfalt bringen die „Almburschen“ ins Spiel, indem sie Bergkäse aus Österreich und Wildspezialitäten der Alpenlandschaft anbieten. Für gehobene Küche und exzellente Getränkeauswahl sorgt das unter Stadern bekannte „Knechthausen“. (st)